

# **TORTENWELTREKORD**

# Sweety Cakes holte Guiness World Records nach Bern









Das grösste tragbare Kleid der Welt aus Torte 131,15 Kilo

Medienmitteilung, Bern, 15. Januar 202

Heute ist in Bern ein offizieller Weltrekord erzielt worden:

Natasha Lee Fokas von SweetyCakes hat das grösste gestützte und tragbare Tortenkleid erschaffen und erringt damit einen Guiness World Records-Rekord. Präsentiert hat sie das Hochzeitskleid aus Torte und den Rekord samt offizieller Jurorin an der Swiss Wedding World in Bern, der grössten Schweizer Hochzeitsmesse.

Natasha Lee Fokas Sweety Cakes GmbH

Telefon: +41 79 634 01 59 Mail: info@sweetycakes.ch

PRODUKTION & SHOP Schulstrasse 28, 3604 Thun Schweiz



### Sie hat es geschafft!

Als Finale bei der Hochzeitsmodeschau hat Natasha Lee Fokas von SweetyCakes GmbH das grösste tragbare Kleid der Welt aus Torte präsentiert und die Guiness World Records Jury sowie das Publikum vom Weltrekord überzeugt.

Unzählige Stunden mit Tüfteln, Organisieren, Backen und Kommunizieren haben sie und ihr Team in dieses Projekt gesteckt. «Ich bin unglaublich erleichtert und glücklich, dass wir nach diesem intensiven Einsatz ein so tolles Kleid präsentieren können, das sogar vor einer Guiness World Records Jury besteht», sagt Natasha Lee Fokas, nachdem Seyda Subasi, die Guiness World Records Jurorin, die erfolgreiche Durchführung offiziell bestätigt und beglaubigt hat. Natasha Lee Fokas, gebürtige Aargauerin, die seit zwanzig Jahren in Thun lebt, und ihr Team mussten viele klar definierte Vorgaben erfüllen, um für den Rekord zugelassen zu werden. So brauchte es beispielsweise für das Wiegen des Kleides ein offizielles Kalibrierungszertifikat der benutzten Waage. Damit der Rekordversuch glückt, musste der Tortenanteil des Kleides mindestens 68 Kilo wägen. Wirklich gewogen hat es am Ende sagenhafte 131,15 Kilo. Metallunterstützung, Kleidträgerin und Kuchen zusammen wogen 242.75 Kilo. Auch die Zielvorgabe, dass die Kleidträgerin fünf Meter zu Fuss geht, ohne dass das Kleid beschädigt wird, wurde problemlos erreicht.

# Wie sie zu dieser Idee gekommen ist

Natasha Lee Fokas steckte schon immer voller Leidenschaft für Torten. Bereits in ihrer Kindheit zeichnete sich dieser Weg ab – die Tochter einer Schweizerin und eines Malaysiers war in der Pfadi als «Sweety» bekannt. Nach dem Schulabschluss studierte sie Sport an der ETH Zürich bevor sie 2014 SweetyCakes gründete. Viele ihrer Werke wurden bereits prämiert, in ihrem Geschäft kreierte sie schon über 1000 Torten auf Anfrage von Kundinnen und Kunden. Im Jahr 2020 übernahm SweetyCakes, unterdessen eine GmbH, einen der grössten Online-Shops für Backzubehör und zog in ein über 400 m² grosses Ladenlokal in Thun Strättligen um. Damit waren dann auch endlich die nötigen Platzverhältnisse geschaffen, um einen Tortenkleid-Rekordversuch zu starten.

Schon vor mehreren Jahren kam Natasha Lee Fokas die Idee, ein Hochzeitskleid ganz aus Torte zu kreieren. Damals noch im klitzekleinen «Lädeli», ganz hinten in ihrem Mini-Atelier startete sie die ersten Versuche. Leider verlor sie die Idee, trotz erster Erfolge, wieder aus den Augen.

Mit der wunderschönen Kreation des Hochzeitkleides und der erfolgreichen Durchführung des Weltrekords hat sie sich ihren Traum erfüllt, das Messepublikum zum Staunen gebracht und ihm einen Tortenschmaus beschert.

Bei Jubel und Freude wurde das Kleid am Ende der Show vom Publikum bestaunt und aufgegessen.

#### **Fotos**

Download Bilder vom Tortenweltrekord: Sweety Cakes Weltrekord (picdrop.com)

Kontakt für Rückfragen:

Natasha Lee Fokas (+41 79 634 58 38)

SweetyCakes GmbH, Schulstrasse 28, 3604 Thun

